Glashütte i. Sa. Die neue Präzisions-Taschenuhrenfabrik, e. G. m. b. H., über deren Gründung wir in Nr. 18 berichtet haben, verschickt einen Aufruf zur Beteiligung. Die neue Firma hat den Namen: "Deutsche Präzisionsuhrenfabrik, eingetragene Genossenschaft m. b. H., in Glashütte (Sachsen)" erhalten. Der Betrieb wurde am 16. September aufgenommen, und werden vorerst sämtliche Werkzeuge und Maschinen wieder instand gesetzt, welche bereits 4 Jahre nicht mehr benutzt wurden. Im Anbau werden Munitionsteile für Heereszwecke angefertigt. Die Fabrik ist durch ihre maschinelle Einrichtung in der Lage, die feinsten und kompliziertesten Uhrwerke von Grund auf selbst herzustellen. Alle Einzelteile der von ihr fabrizierten Uhren werden im eigenen Betrieb hergestellt. Die Fabrik hat sich zu dem Zweck viele genau konstruierte, präzis arbeitende Spezialmaschinen zu-gelegt, die im eigenen Betrieb in ihrer Abteilung Maschinenbau konstruiert und gebaut worden sind. Bei der Sitzung am 14. September in Glashütte, in welcher die Genossenschaftsgründung erfolgte, sind die Anteile auf 1000 Mk. festgesetzt worden, und wären sofort zahlbar je 300 Mk. Anzahlung. Der Rest eines Anteils kann in vierteljährlichen Raten zu je 100 Mk. überwiesen werden. Wer in der Lage ist, sollte aber möglichst das Geld schon jetzt einzahlen (an die Girokasse der Stadt Glashütte i. Sa). Es werden auch Kriegsanleihen an Zahlungsstatt angenommen. Das eingelegte Geld wird mit 41/2 0/0 verzinst. Jeder gelernte Uhrmacher, der sein Geschäft einwandfrei führt, kann sich als Mitglied der Genossenschaft anmelden. Die neu angemeldeten Mitglieder werden in den "Mitteilungen" veröffentlicht; sobald sich inner-halb zweier Monate kein Widerspruch erhebt und soweit der Vorstand und Aufsichtsrat einverstanden, kann die Aufnahme erfolgen. Ausserdem kann, wenn sich ein Uhrmacher durch zwei Mitglieder vorschlagen lässt, die Aufnahme schneller erfolgen. Ueber die Aufnahme entscheidet der Aufsichtsrat mit dem geschäftsführenden Vorstand, und erhält später jedes Mitglied eine künstlerich ausgeführte Urkunde darüber, dass der Inhaber Teilhaber der Deutschen Präzisionsuhrenfabrik, eingetragene Genossenschaft m. b. H., ist. Dieselbe wird amtlich durch das Bürgermeisteramt beglaubigt. Weiter bekommt jede Uhr eine Punzierung, ein besonderes Zeichen mit einer Bescheinigung des Aufsichtsrats und Vorstands mit Beglaubigung des Bürgermeisteramts, dass die Uhr von Grund auf in der eigenen Fabrik hergestellt ist, und dass für die Qualität als feine Glashütter Präzisionsuhr garantiert wird. Es werden vorläufig zwei Modelle angefertigt, in der Hauptsache ein neues verbessertes Glashütter Modell, alles präzisest schablonenmässig ausgeführt, sämtliche Teile auswechselbar. Es gibt eine Uhr in einer leicht verkäuflichen Preislage, billiger als die seitherige Glashütter Uhr. Uhren können nur Mitglieder erhalten. Ausserdem werden noch Mindestpreise vorgeschrieben, welche gegen Konventionalstrafe streng eingehalten werden müssen. Anmeldungen zur Mitgliedschaft und Anfragen sind zu richten an Hofuhrmacher Hiller (Stuttgart) oder die Kriegsindustrie-Zentrale, G. m. b. H., der Stadt Glashütte i. Sa. Eine Generalsversammlung der Deutschen Präzisionsuhrenfabrik, e. G. m. b. H., soll am 26. Oktober, nachmittags 3 Uhr, in Dresden stattfinden. Besichtigung der Fabrik kann während der Zeit vom 25. bis einschl. 28. Oktober in Glashütte erfolgen.

Zum Direktor der neuen Deutschen Präzisionsuhrenfabrik, e. G. m. b. H., in Glashütte ist Herr Hugo Müller, langjähriger Regleur bei der Firma Lange & Söhne, gewählt worden. Auch wurden jetzt schon einige ältere tüchtige Mitarbeiter in den Betrieb aufgenommen. Weitere tüchtige Kräfte werden noch gesucht durch die Direktion in Glashütte. Aufklärungsschrift mit Anmeldeschein sind durch die Direktion oder Hofuhrmacher Hiller in Stuttgart zu erhalten. Siehe auch die Anzeige in der heutigen Nummer.